

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Bertha Alcalde Luján, a un paso de ser Fiscal General de la CDMX

A Bertha Alcalde Luján sólo la separa un trámite para convertirse en la próxima Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, lo que estará en decisión del pleno del Congreso capitalino en su votación del próximo 23 de diciembre, toda vez que el primer escollo lo libró este sábado por 9 votos a favor, 3 en contra y ninguna abstención.

Este 21 de diciembre la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino, en una sesión exprés que no duró más de 10 minutos sometió a votación el dictamen en favor de Alcalde Luján, quien recibió el aval por mayoría de 9 votos de los diputados de Morena y aliados, así como de Movimiento Ciudadano, mientras que los tres votos en contra fueron de los legisladores panistas.

Para que Bertha Alcalde logre el objetivo de ser la entrante fiscal capitalina por los próximos cuatro años, deberá contar con mayoría calificada en el Congreso, es decir, debe obtener 44 de los 66 votos de los legisladores.

De concretarse este último requisito, que todo apunta que no habrá obstáculos, la exdirectora general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) asumiría el cargo para entrar en funciones el 10 de enero del 2025.

La designación, respaldada por nueve votos a favor, tres en contra y cero abstenciones De obtener mayoría calificada en el pleno el 23 de diciembre asumiría el 10 de enero





Bertha Alcalde avanza en comisiones para ser fiscal de la CDMX

En una breve sesión, de 10 minutos, con 9 votos a favor y 3 en contra, la comisión decidió que Bertha Alcalde es el perfil ideal para encabezar la FGJ

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

Bertha Alcalde Luján fue la candidata elegida, de entre tres aspirantes, por la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino para ser titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX).

En una breve sesión, de 10 minutos, con 9 votos a favor y 3 en contra, la comisión decidió que Bertha Alcalde es el perfil ideal para ocupar la titularidad de la

FGJCDMX. Morena y aliados votaron a favor del dictamen, incluso Movimiento Ciudadano; sólo los panistas lo rechazaron.

El diputado presidente de la comisión, Alberto Martínez Urincho, de Morena, detalló que las tres personas que fueron entrevistadas, Ulrich Richter Morales, Bertha María Alcalde Luján y Anaid Elena Valero Manzano, mostraron talento, profesionalización y brillantez para ejercer dignamente el cargo público como titulares de la Fiscalía capi-

talina.

Destacó que cada integrante de la comisión expuso su parecer al respecto, se realizó un ejercicio de ponderación y el perfil que destacó fue el de Bertha Alcalde Luján quien, de obtener mayoría calificada durante la discusión en el pleno, podrá asumir el cargo durante 4 años, a partir del 10 de enero.

“Se construye dicho dictamen, el cual resuelve aprobar a Bertha Luján como titular de la Fiscalía General de justicia de



la ciudad de México, por un periodo de cuatro años, contados a partir del día 10 de enero de 2025”, puntualizó Urincho.

BERTHA ALCALDE NECESITA 44 DE 66 VOTOS

Como parte de la etapa final de la elección del fiscal de la Ciudad de México, el próximo 23 de diciembre se discutirá en el pleno dicha decisión.

Alcalde Luján deberá alcanzar mayoría calificada, es decir, tener el voto de dos terceras partes de las y los diputados del Congreso capitalino, 44 de los 66 que lo integran.

“NO HUBO DADOS CARGADOS”

Desde el inicio del proceso, Bertha Alcalde fue uno de los nombres más sonados para ocupar el cargo debido a que su hermana es la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, quien también fue secretaria de Gobernación. Y porque fue propuesta por el expresidente Andrés Manuel López Obrador para ocupar otros cargos.

Además, Bertha ya era conocida porque fungió como directora del ISSSTE y hasta febrero de este 2024 se desempeñó como comisionada de Operación Sanitaria de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Fue propuesta por AMLO para presidir el Instituto Nacional Electoral (INE) y también la eligió como candidata a ministra en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) cuando Arturo Zaldívar renunció.

Las hermanas Alcalde Luján han sido foco de atención no sólo por sus méritos, su madre, Bertha Elena Luján Uranga, quien fue contralora general del Distrito Federal durante la administración de AMLO como jefe de Gobierno (2000-2006), es una de las fundadoras de Morena y cuenta con una amplia trayectoria política, fue secretaria general de Morena de 2012 a 2015, diputada de la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México de 2016 a 2017. Y también fue presidenta del Consejo Nacional de Morena de 2015 a 2022.

A pesar de ello, el presidente del Consejo Judicial Ciudadano,

Jorge Nader Kuri, descartó que hubiera favoritismos en el proceso, “dados cargados”; incluso comentó que no podría descartarse un perfil sólo porque el aspirante tenía familiares militantes de Morena.

“Negarle la oportunidad a Bertha Alcalde basándose en prejuicios familiares implicaría imponerle una suerte de sanción trascendente castigándola por vínculos ajenos a su actuación profesional. Su trayectoria demuestra independencia, méritos propios y una visión autónoma que refuta cualquier especulación sobre favoritismos”, comentó en su momento.

Se espera que Bertha Alcalde alcance la mayoría calificada el próximo 23 de diciembre ante el pleno, debido a que Morena y aliados suman 46 votos de los 44 que necesita.

TRABAS DURANTE EL PROCESO DE ELECCIÓN

Bertha María Alcalde Luján es licenciada en derecho por la UNAM y realizó una maestría en Estudios Legales Internacionales por la Universidad de Nueva York.

A parecer de algunos de los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano, quienes eligieron a los tres perfiles finalistas, Bertha Alcalde presentó documentos en los que ostentaba ser maestra sólo porque hizo su maestría en el extranjero, pero no la revalidó en México, “no siento que tenga el requisito básico de ser integra”, dijo una de las vocales en esa sesión.

Aquella sesión tuvo que ser pospuesta porque Alcalde no alcanzó la mayoría calificada, lo que provocó que algunos de los consejeros abiertamente evitaran emitir sus votos o se retractaran de lo votado.

La elección de la terna se dio luego de que Bertha Alcalde inició los trámites para la inscripción (ante la Secretaría de Educación Pública) de su maestría hecha en el extranjero; siendo ella, Ulrich Richter y Anaid Valero los seleccionados ●

Bertha Alcalde fungió como directora del ISSSTE y hasta febrero de este 2024 se desempeñó como comisionada de Operación Sanitaria de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris). Fue propuesta por AMLO para presidir el Instituto Nacional Electoral (INE) y también la eligió como candidata a ministra en la Suprema Corte





Bertha Alcalde fue uno de los nombres más sonados para ocupar el cargo.



CONGRESO DE LA
CDMX PERFILA A
BERTHA ALCALDE
A LA FISCALÍA

Morena va por un consenso con el PAN para aprobar la designación, que requiere el voto de dos terceras partes del pleno; busca una decisión unánime y legítima. | LA DOS |

Van por Bertha Alcalde como fiscal de la CDMX

Morena busca consenso con el PAN para que **la votación ante el pleno sea unánime y haya legitimidad en la designación**

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Morena buscará que haya consenso con el PAN para la aprobación, ante el pleno del Congreso de la Ciudad de México, de Bertha María Alcalde Luján como próxima fiscal de la capital, a fin de que sea unánime y haya legitimidad en su designación.

“Sería una muy buena señal que fuera por consenso total de todas las fuerzas políticas. Buscaríamos en el transcurso de esas horas unanimidad en el tema del pleno (...) para que llegue legitimada”, indicó el diputado guinda y presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino, Alberto Martínez Urincho.

“Todavía vamos a pasar al pleno, pero obviamente con la observación de que las diputadas y diputados del PAN votaron en contra del dictamen. Entonces ya nada más sería de aquí que corran las 48 horas de publicidad del dictamen. Y en ese inter de horas se está platicando con la oposición, a efecto de que podamos lograr en el pleno del Congreso un consenso generalizado”, apuntó.

Resaltó que incluso con Movimiento Ciudadano ya se tienen los votos necesarios. Cabe recordar que para la designación de la nueva persona titular de la fiscalía se requiere el voto de las dos terceras partes del Congreso, lo que tienen Morena y sus aliados.

Respecto a la inconformidad del PAN, el legislador morenista apuntó que es por el antecedente de la investigación del *Cártel Inmobiliario*, además de que se dicen perseguidos y sus nexos con la actual presidenta de Morena, Luisa María Alcalde.

“Ella manifiesta que nunca ha estado afiliada al partido y creo que tenemos que calificar las trayectorias antes que las filiaciones. Nosotros hemos dicho una y otra vez que esa no es una de las razones por las que condenar al Poder Judicial, que dicen que está plagado de nepotismo, que están los familiares. Para nosotros hay muchas familias que se construyen en carreras judiciales”, puntualizó el diputado morenista.

La aprobación

Este sábado, legisladores de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia aprobaron, con nueve votos a favor, tres en contra de diputados del PAN y cero abstenciones, el dictamen para designar a Bertha María Alcalde como nueva titular de la fiscalía capitalina. ●



Ella [Bertha Alcalde] manifiesta que nunca ha estado afiliada al partido y creo que tenemos que calificar las trayectorias antes que las filiaciones”

ALBERTO MARTÍNEZ URINCHO

Presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia





Con 9 votos a favor, 3 en contra de la oposición y cero abstenciones, la Comisión de Justicia avaló a Bertha Alcázar Luján como nueva fiscal.



AVALAN DICTAMEN EN COMISIONES**Allanan camino a Bertha Alcalde rumbo a Fiscalía**

POR HILDA CASTELLANOS

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local aprobó el dictamen que designa a Bertha Alcalde como próxima fiscal capitalina.

Los diputados lo votarán en el pleno este lunes, por lo que, de aprobarse por las dos terceras partes de los legisladores, Alcalde asumiría el cargo el 10 de enero.

Pese a la propuesta tuvo nueve de 12 votos a favor,

Alberto Martínez Urincho, presidente de la comisión, dijo que el proceso no está “planchado”, por lo que buscarán convencer a la oposición para que la designación sea unánime en el pleno.

COMUNIDAD | PÁGINA 14

TITULAR DE LA FGJ

**QUIEREN
DESIGNACIÓN
UNÁNIME
DE BERTHA
ALCALDE**

Se prevé que el lunes sometan al pleno del Congreso el nombramiento; Morena buscará consenso con la oposición para legitimar el proceso, afirma Martínez Urincho

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad de México aprobó ayer el dictamen para que Bertha Alcalde Luján sea la próxima titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local.

El aval al documento se dio con nueve votos a favor, tres en contra –de los

diputados locales Olivia Garza, Diego Garrido y Mario Sánchez (PAN)– y cero abstenciones.

Sin embargo, el presidente de la comisión, Alberto Martínez Urincho (Morena) afirmó que buscará a los legisladores de oposición para que el nombramiento sea “de manera unánime, lo que legitimaría aún más el proceso”.

Luego de la sesión extraordinaria, que duró menos de diez minutos, el

morenista dijo que estarán “estas 48 horas tratando de convencerlos (a la oposición), para que en el pleno del Congreso podamos llegar a un tema unánime”.

En entrevista con **Excélsior**, descartó que la designación esté “planchada” y que Acción Nacional “no tiene la calidad moral para desprestigiar el proceso de selección con antecedentes como los del Cártel Inmobiliario”.



Respecto a las críticas sobre el parentesco de la aspirante con la líder nacional de Morena, Luisa María Alcalde, el diputado local desestimó que eso afecte su desempeño. “La oposición intenta confundir a la ciudadanía”, apuntó.

El morenista mencionó que el dictamen será enviado a la Mesa Directiva del Congreso capitalino para su discusión y votación en el pleno, el próximo lunes, donde

deberá obtener la mayoría calificada, es decir, dos terceras partes de los 66 legisladores.

De lograrlo, Bertha Alcalde Luján tomaría posesión del cargo el 10 de enero próximo.

PLAN SÓLIDO

Por separado, el diputado local de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres, adelantó que su partido votará el lunes a favor de que Alcalde Luján encabeza la Fiscalía.

Mencionó que su plan de trabajo fue el más sólido de las tres propuestas finalistas. “Tiene que demostrar que es la mejor opción desde el primer día de su encargo”, expresó.

El emecista sostuvo que la Fiscalía requiere una transformación profunda para reducir los niveles de impunidad y eliminar la burocracia que aleja a los ciudadanos de la justicia.

En ese sentido, dijo, el desafío será reformar la institución desde adentro y aplicar la justicia restaurativa que impulsa MC.

En su entrevista con el Consejo Judicial Ciudadano, Bertha Alcalde afirmó que la Fiscalía sería un organismo autónomo y que priorizaría la capacitación del personal.



La impunidad y las investigaciones mal hechas son problemas urgentes. Si Bertha Alcalde puede enfrentarlos, habrá justificado nuestro voto de confianza.”

ROYFID TORRES
DIPUTADO DE MC



Bertha Alcalde prometió una FGJ autónoma.





Fotos: Especial y Mateo Reyes / Archivo



Aprobado dictamen para designar al titular de la FGJ; Bertha María Alcalde se perfila para rendir protesta

Pág. 9



ACCIÓN NACIONAL VOTA EN CONTRA

Bertha Alcalde es candidata única a fiscal de la CdMx

La propuesta de la
comisión legislativa será
enviada a la Mesa
Directiva del Congreso
para que sea avalada en la
sesión del lunes

pleno del Poder Legislativo local el próximo lunes.

En sesión de esa instancia legislativa de no más de 11 minutos en la que de 13 integrantes asistieron 12 --faltó la coordinadora de la bancada del Revolucionario Institucional Tania Nanette Larios Pérez--, se aprobó proponer a Alcalde Luján como titular de ese órgano autónomo para un periodo de cuatro años, a partir del 10 de enero próximo.

Los congresistas Mario Enrique Sán-

chez Flores, Diego Orlando Garrido López y Oliva Garza de los Santos, integrantes de la bancada de Acción Nacional, fueron quienes votaron en contra del dictamen que se presentará al pleno del recinto de Donceles y Allende.

De esta manera se emitieron 9 votos a favor y 3 en contra para proponer a Bertha María Alcalde Luján como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, durante la sesión extraordinaria de la Comisión de Administración y



ARTURO R. PANSZA

Con votos del PAN en contra, y la ausencia de una representante del PRI, los integrantes de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad de México designaron a Bertha María Alcalde Luján como candidata única a la titularidad de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina y, se espera que el dictamen correspondiente sea apuesto a consideración del

Procuración de Justicia, que preside el diputado de Morena Alberto Martínez Urincho, realizada en el salón Benita Galeana del Congreso con un retraso de casi 45 minutos al haber estado convocada a las 10:00 horas.

Al fundamentar el dictamen que se presentó luego que legisladores entregaron las cédulas de evaluación de los aspirantes al cargo, el morenista Martínez Urincho detalló que la mayoría de los representantes populares consideró a la ex directora del ISSSTE y hermana de la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, como la más capacitada para encabezar esta posición, por lo que se quedaron en el camino Anaïd Elena Valero Manzano y Ulrich Richter Morales, que integraron la terna que propuso la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, respaldada por los del Consejo Judicial Ciudadano (CJC) y evaluada por congresistas.

Resulta que la propuesta de la comisión legislativa será enviada a la Mesa Directiva del Congreso para que sea avalada en la sesión del lunes, donde también se aprobará el paquete económico 2025 y con lo que se cerrará el primer periodo ordinario de sesiones del primer año de la III Legislatura.

MERO TRÁMITE

Bertha María Luján cuenta con los votos de Morena y sus aliados para alcanzar la mayoría calificada que es de 44 votos y ser avalada como nueva fiscal general de justicia, por lo que la votación será de mero trámite, debido a que está garantizada su elección.

Durante la sesión de la instancia legislativa se dio cuenta que como parte del proceso de designación, el CJC de la Ciudad de México integró los expedientes personales de las personas aspirantes, verificó el cumplimiento de los requisitos formales, recibió las opiniones ciudadanas, examinó a las y los aspirantes, deliberó y votó por mayoría calificada la integración de la terna de personas aspirantes, la cual se remitió a la jefa de gobierno que después de avalar la envió al Congreso local.

La comisión dictaminadora, para la elaboración del dictamen, habilitó y sustanciar un procedimiento público y atendió a las reglas aplicables en su régimen interno, respetando los principios de certeza, legalidad, transparencia, máxima

publicidad, revisión de cuentas, interés social y el derecho a la buena administración, con carácter receptivo, eficaz y eficiente.

Concluido el proceso, prácticamente es un hecho que Bertha María Alcalde Luján se convertirá en la segunda mujer en ser titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, luego de que tuvo el cargo Ernestina Godoy Ramos, una vez que lo apruebe el pleno del Legislativo local en su sesión del lunes, con el respaldo de Morena, PVEM, PT y demás aliados, como es el caso del PRD.

Alberto Martínez Urincho refrendó que para el dictamen se consideraron las expresiones de todas las congresistas integrantes de la comisión, y se construyó a partir de las cédulas de evaluación de las personas aspirantes.

Como parte de este proceso de designación, el Consejo Judicial Ciudadano de la Ciudad de México integró los expedientes personales de las personas aspirantes, verificó el cumplimiento de los requisitos formales, recibió las opiniones ciudadanas, examinó a las y los aspirantes, deliberó y votó por mayoría calificada la integración de la terna de aspirantes, la cual se remitió a la jefa de gobierno que después de avalar la envió al Congreso.

CORTESÍA: CONGRESO CDMX



Se emitieron 9 votos a favor y 3 en contra para proponer a Bertha Alcalde



Allanan paso a Bertha Alcalde para la FGJ

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Con nueve votos a favor y tres en contra, la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino aprobó el proyecto de dictamen por el que se designa como titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) a Bertha María Alcalde Luján por cuatro años a partir del próximo 10 de enero.

El dictamen fue avalado sin discusión una vez que se reanudaron los trabajos de la comisión con el respaldo de Morena, PVEM, PT, Movimiento Ciudadano, PRD y asociaciones parlamentarias y tres en contra de legisladores del PAN, quienes anticiparon que argumentarán su oposición a la designación de Alcalde mañana, cuando se someta a consideración del pleno.

El presidente de la comisión, Alberto Martínez Urincho, explicó que el dictamen se elaboró a partir de los resultados de las cédulas en la que cada integrante del órgano calificador evaluó a los aspirantes a partir de las entrevistas que se realizaron el pasado jueves.

En la suma total de las puntuaciones donde se consideraron autonomía y dirección institucionales, capacidad de administración, diseño y ejecución de políticas públicas, plan de política criminal y programa de persecución penal, impulso a la justicia restaurativa y profesionalización de la FGJ, entre otros aspectos, Alcalde obtuvo mil 195 puntos, Ulrich Richter Morales mil 59 y Anaid Elena Valero Manzano mil 43.

Aun cuando los panistas votaron en contra, en sus cédulas dieron la misma puntuación a los tres, por lo que Martínez Urincho dijo en entrevista que, al avaluar de forma favorable a Alcalde, buscarán que el dictamen pase en el pleno por consenso, "sería una buena señal por la relevancia del cargo".

El diputado de MC, Royfid Torre González, comentó que en su evaluación favoreció a Alcalde más allá de su vínculo familiar con quien preside al partido en el gobierno, por su trayectoria y su proyecto para el organismo en temas como prisión preventiva, justicia restaurativa y atención a las víctimas.

A diferencia del fallido proceso de la ahora consejera jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy, Morena y sus aliados cuentan con más votos de los requeridos para aprobar el dictamen con mayoría calificada de las dos terceras partes de pleno; una vez que esto ocurra, Alcalde rendirá protesta para empezar funciones el 10 de enero.



Bertha Alcalde Luján, NUEVA FISCAL de CdMx



BERTHA ALCALDE LUJÁN, nueva FISCAL DE LA CdMx

RAÚL RAMÍREZ

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad de México designó a Bertha Alcalde Luján como próxima titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX; el lunes se vota en el Pleno, rinde protesta y asumirá el cargo el 10 de enero de 2025.

La aprobación de Bertha Alcalde fue por mayoría, pues obtuvo nueve votos a favor, tres

en contra y cero abstenciones, en una sesión de 10 minutos. La Comisión aprobó el dictamen y se turnó a la Mesa Directiva para que sea votada en el Pleno.



La tendencia de las expresiones de las diputadas y diputados en favor de **Bertha Alcalde**, fue relevante en la elaboración del dictamen, en el cual se resolvió aprobarla como titular de la **Fiscalía de la Ciudad de México** por un periodo de cuatro años, "contados a partir del 10 de enero de 2025".

En ese sentido, el diputado presidente de la Comisión, **Alberto Martínez Urincho, de Morena**, detalló que las tres personas que fueron entrevistadas, **Ulrich Richter Morales, Bertha María Alcalde Luján y Anaid Elena Valero Manzano**, mostraron talento, profesionalización y brillantez para ejercer dignamente el cargo público como titulares de la **Fiscalía** capitalina.

La aspirante a la fiscalía de la capital del país ha sido comisionada de **Operación Sanitaria de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios** (Cofepris), así como titular del **Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado** (ISSSTE).

El pasado viernes, la **Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso** local realizó las entrevistas a los tres aspirantes que integran la terna propuesta por el **Consejo Judicial Ciudadano** y por la **jefa de Gobierno capitalina, Clara Marina Brugada Molina**.

En etapa de entrevistas, **Alcalde Luján** dijo a los diputados que la **Fiscalía** "es una institución clave que requiere presentar soluciones efectivas para la ciudadanía".

Entre sus propuestas, señaló que se debe asegurar la dignificación de los espacios de atención, **consolidar las unidades de atención temprana, con capacidad de brindar medidas urgentes de protección a víctimas, así como una política de cero rechazos respecto a las denuncias**, fomentar las fiscalías especializadas, reducir los tiempos de atención de las denuncias, y promover los protocolos de investigación de delitos de alto impacto y de mayor incidencia.

Cabe recordar que, con anterioridad, la futura fiscal de la **Ciudad de México** había integrado las ternas para ocupar los cargos de consejera del **Instituto Nacional Electoral** y más recientemente para ministra de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**.

Este nombramiento no ha estado exento de controversia. Los **lazos familiares de Bertha Alcalde con su hermana Luisa María, dirigente nacional de Morena, generaron resistencia en el Consejo Judicial Ciudadano, pero finalmente se logró una mayoría calificada**, para oficializar la terna que incluyó también a **Ulrich Richter Morales y Anaid Elena Valero Manzano**.







¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC